

## LA LUNA ME RECUERDA

La luna siempre me recuerda que  
no siempre estamos llenas,  
necesitamos nuestras fases menguantes,  
para luego sentirnos completas.

Necesitamos nuestras nubes grises,  
para luego mostrar todo nuestro esplendor.  
Esos cráteres que nos hacen imperfectas,  
pero nos hacen ser quienes somos.

Que por muy solas que nos sintamos  
estamos rodeados de estrellas,  
que nunca nos intentan apagar,  
aunque parezca que se alejen, siempre están.

Nos podemos sentir pequeños.  
Solo es cuestión de distancia,  
necesitamos acercarnos para verlo.  
Para ver lo enormes que somos en realidad.

La luna siempre me recuerda  
que podemos brillar  
sin necesidad de apagar.

La luna siempre me recuerda  
que solo debemos esperar  
para sentirnos completas.